

令和元年7月5日

田辺市議会議長 安達 克典 様

会派名 くまのクラブ

代表者名 安達 幸治

出張（調査研究）報告書

下記のとおり出張（調査研究）いたしましたので、その結果をご報告いたします。

記

参加議員	安達 幸治
期 間	令和元年 6月5日 ～ 令和元年 6月6日
実施場所 (研修会場、視察先、 相手方等)	全国農業協同組合中央会（東京都千代田区） 大田市場（東京都大田区） 自由民主党本部（東京都千代田区）
活動の目的・内容 及び結果等	<ul style="list-style-type: none">・全国農業協同組合中央会 中家会長と面会・大田市場 和歌山梅の日フェア参加・紀州材展 i n自由民主党参加

■全農会館にて

2019年6月5日

東京に到着後、16時より全農の中家会長を市長と共に訪問し、共に意見交換を行いました。

まず、市長からは、「ひきこもり」の人に農業体験など農と福祉の連携、若い人の働く前の居場所づくり等の提案があり、中家会長からは、農水の縦割行政の弊害や若者の農村体験などの話があり、医療・教育に関しては距離に対して問題視してない等の意見がありました。

又、私個人として

- ・食料自給率を上げる事
- ・農薬の規制（特に除草剤）
- ・F1種の規制（日本古来の種を守る）等、国に対して要望いただく事をお願いした。

■大田市場にて

2019年6月6日

梅の日にちなんで東京の大田市場にて紀州梅の宣伝を行いました。まず、真砂市長の挨拶があり、その中で市場関係者に感謝の意を示し、続いて令和と梅の関係、又、紀州梅を万葉の頃から薬として健康のために用いてきた話をされました。

続いて、JA紀南の本田会長の挨拶に移り、今回が令和の梅の第一号である等のお話をされました。

その後、ブースにおいて多種にわたる梅製品の試食をしていただきました。結果は、昨年に続き、おおむね好評でした。

■紀州フェア

2019年6月6日

自由民主党会館における紀州フェアでは、紀州材によるイスや子供の遊具など、又、林産物としては龍神村の榊等が展示販売され、多くの方々に賑わっていました。なかでも高級なイスに目を奪われ、国会議員も買い求められていました。